Für saubere

Grimmige Gesichter auf Luftballons weisen auf steirischen Frühjahrsputz hin.

Manchen Verkehrsteilnehmern

werden vielleicht schon bunte

Luftballons an den Straßenrändern aufgefallen sein. Diese

Herwig Brucker

tragen ein grimmiges Gesicht, einen so genannten "Angry" das Gegenteil vom "Smiley". Damit wird auf den "Großen Steirischen Frühjahrsputz" hingewiesen, der heuer von 3. bis 28. April stattfindet. Die "Angrys" stehen an bestimmten Stellen an den Straßenrändern, an denen häufig Müll "abgeladen" wird. "Es handelt sich meist um Zigarettenpackungen und -stummeln oder Verpackungen, die aus den Autofenstern geworfen werden", erklärte

Josef Fleischhacker, Regional-

leiter des Straßenerhaltungsdienstes, in einer Pressekonferenz im Riegersburger Seebad.

Freiwillige Helfer

Im gesamten Bundesland werden im Aktionszeitraum wieder freiwillige Helfer aus Schulen und Vereinen die Straßenränder und Wiesen säubern. "In den vergangenen zehn Jahren waren in der Region Feldbach, im ehemaligen Bezirk, rund 33.300 aktive Müllsammler im Einsatz. Sie haben in diesen zehn Jahren mehr als 176.6 Tonnen achtlos in der Natur weggeworfenen Abfall entsorgt", rechnete die Umwelt- und Abfallberaterin Sieglinde Neumeister vor.

Riegerburgs Bürgermeister Manfred Reisenhofer und Gemeindearbeiter Hannes Harrer konstatieren ein Ansteigen der Müllberge. "Wir müssen ein Bewusstsein für das Müllsammeln schaffen", wünscht

Straßen und Felder

sich Reisenhofer, "Für Tiere, die Müllteile fressen, kann das tödlich sein. Giftstoffe von Zigarettenstummeln gelangen in den Boden und damit in das Grundwasser, in die Bäche und Flüsse", erklärte Neumeister weiter. Ihr Kollege Alfred Derler wartete mit eindrucksvollen und alarmierenden Zahlen auf. So hält sich zum Beispiel eine achtlos weggeworfene Glasflasche über 4.000 Jahre in der Natur. Sogar ein Papiertaschentuch braucht noch 3 bis 6 Monate, um zu verrotten.

Wertvolle Preise Alle Teilnehmer bekommen Gewinnkarten, mit denen sie bei der Schlussverlosung in Graz tolle Preise gewinnen können. Eindrucksvolle Fotos und Berichte, die auf www.facebook. com/steirischerfruehjahrsputz gestellt werden, werden extra

prämiert (siehe Info-Box).



Frühjahrsputz mit Sieglinde Neumeister, Manfred Reisenhofer, Josef Fleischhacker, Alfred Derler und Hannes Harrer (v.l.). Foto: WOCHE

GROSSER STEIRISCHER FRÜHJAHRSPUTZ

Zeitraum:

3.–28. April

Informationen und Anmeldung: www.abfallwirtschaft.steiermark.at

Fotos und Berich**te:** www.facebook.

com/steirischerfru-

ehjahrsputz; E-mail: abfallwirtschaft@ stmk.gv.at **Gewinnspiel**: Alle Teilnehmer können an einer Verlosung

teilnehmen. Regionaler Aktionstag: 28. April, Riegersburg Abschluss:

4. Juni in Graz Bisherige

in der Region.

Ergebnisse: 33.300 Helfer sammelten 176,6 Tonnen Müll